



ÉXITO DE LOS ATLETAS RIOJANOS EN COMPETICIONES NACIONALES E INTERNACIONALES

Logroño, 17 de marzo de 2025

El pasado fin de semana, los atletas riojanos protagonizaron destacadas actuaciones en diversas competiciones celebradas fuera de Logroño, logrando excelentes resultados tanto a nivel nacional como internacional.

En el **Campeonato de España Sub-16**, que tuvo lugar en Ourense, el joven atleta **Samuel Chandro**, del **Club Beronia**, consiguió una extraordinaria **tercera posición en la prueba de 3000 metros** con un tiempo de **9:03.70**, lo que supone su mejor marca personal hasta la fecha. Por su parte, **Asier Estévez**, del **Club Ultreia**, brilló en la disciplina de **triple salto**, alcanzando una distancia de **12.99 metros**, lo que le permitió obtener el **quinto puesto** y establecer un **nuevo récord de La Rioja en su categoría**.

A nivel internacional, en la **Copa de Europa de Lanzamientos**, celebrada en Nicosia (**Chipre**), el atleta **Marcos Moreno**, en la categoría **Sub-23**, logró una marca de **59.47 metros en lanzamiento de disco**, demostrando su gran nivel en una competición de alto prestigio, consiguió medalla de plata. Asimismo, el deportista **Mykhailo Brundi**, quien compite representando a Ucrania, finalizó en **cuarta posición con un lanzamiento de 55.75 metros**.

La corredora riojana **Ester Rodríguez Díez** ha firmado una actuación sobresaliente en el **Campeonato de España Absoluto y Máster de Maratón**, celebrado en Barcelona, al conseguir la **segunda posición en F40** con un tiempo de **2 horas, 44 minutos y 15 segundos**. Con esta marca, Rodríguez no solo ha logrado un excelente puesto en la clasificación general, sino que también ha batido el **récord absoluto de La Rioja** en la distancia de 42,195 kilómetros.

Estos resultados reflejan el gran momento que atraviesa el atletismo riojano y el esfuerzo de los clubes y entrenadores que trabajan diariamente para potenciar el talento de los jóvenes deportistas. El éxito alcanzado por estos atletas reafirma la capacidad de La Rioja para competir al más alto nivel tanto en el ámbito nacional como internacional.